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ジャズバンド部、第２９回定期演奏会開催！
この度、無事に第２９回定期演奏会を終

えることができました。今年度も昨年度同
様多くの方々にご来場いただき、顧問・部
員一同嬉しい気持ちでいっぱいです。
ジャズバンド部は単年の活動だけでなく、
ここまで部活を見守ってくださった地域の
方々、生徒達を支えてくれる保護者の皆様、
本校を卒業していったOB、OGの皆様、そ
して鶴来高校で活動させて下さる先生方の
お力で長い歴史を経て成り立っているのだ
と再確認いたしました。現３年生は一人も
辞めることなく、２年と１０ヶ月に渡る部
活を引退いたしました。本日お足元の悪い
中、本校ジャズバンド部第２９回定期演奏
会に来てくださった皆様に感謝申し上げま
す。ありがとうございました。

ご意見ご要望がございましたらお気軽にメールください Email ：turugh@m1.ishikawa-c.ed.jp

2月9日に石川県立武道館にて第３５回石川県
高等学校弓道如月大会が行われました。暖冬と言
われる今年の冬ですが、雪が降る厳しい環境の中
での大会となりました。本校からは１年生が主体
の男女２チームが参加し、男子団体が３位に入賞
することができました。今回の結果に満足するこ
となく冬場の練習を積み重ね、来年度の総体予選
に向けた準備を行っていきたいです。

弓道部如月大会３位！
2月3～7日、新潟県妙高市において第69回全国高

等学校スキー大会が開催されました。全国の壁は厚く、
なかなか上位へとは食い込むことはできませんでした
が、クロスカントリー競技男子リレー4×10km内藤
蒼、下隼生・西川拓斗(以上白嶺中出身)・が１８位、
アルペン競技男子ＳＬで大野翼(北辰中出身)が２４位、
と健闘しました。

スキー部インターハイ健闘



鶴来高校

３年生性教育講話

1月29日には１、３年生、2月5日には１、２年生のス
ポーツ科学コースの生徒が福井県勝山市でスキー実習を行
いました。今年はインフルエンザによる学級閉鎖で２年生
のスキー合宿が中止となり、記録的な雪不足で開催も危ぶ
まれましたが、なんとか隣県まで出向いて実習を行うこと
ができ、雪上の感触を存分に楽しむことができました。

スポ科

ビジネス

スキー実習

全国商業高等学校協会４冠表彰
３３H植木まりあさん（西南部中出身）がこの度全国商

業高等学校協会４冠表彰を受けることとなりました。取得し
た検定試験はビジネス文書実務検定１級、情報処理検定１級、
珠算・電卓検定１級、商業経済検定１級で、商業高校に在籍
している生徒と比べても引けを取らない素晴らしい成績です。
本当によく頑張りました。おめでとう！

除雪
ボランティア
受付中

体育大会当日の6
月19日は朝から雲
行きが怪しく、開会
式前に通り雨にも遭
いましたが、午後か
らは快晴に向かい、
無事に全競技を終え
ることができました。
直前に北信越大会等
もあり、短い準備期
間の中でしたが、３
年生中心にどの団も
よくまとまっていま
した。優勝は緑団と
いう結果に終わりま
したが、他の団も大
変頑張っていました。

鶴来高校体育大会2019

＜アクセス＞
車で 金沢市から３０分
電車で 野町～鶴来２７分
（北陸鉄道石川線）
バスで 松任～鶴来３０分
（北陸鉄道加賀白山バス）
鶴来駅より徒歩１０分
※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式ＨＰへ
http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/

２年生選挙出前講座
2月3日に2年生

で選挙出前講座が行
われました。石川
県・白山市選挙管理
委員会の協力を得て
毎年実施されていま
す。はじめに選挙に
ついての簡単な説明
とデモンストレー
ションが行われた後
生徒も実際に投票体
験をしました。実際
に使用している投票
箱や記入台を使って
の模擬選挙で、緊張
感を持ちながら行う
ことができました。

2月7日に3年生
でまき助産院の川
島真希先生をお迎
えし、性教育講話
が開催されました。
生と性の健康につ
いて考える機会を
提供することで、
命の大切さや他者
を尊重し、共に生
きることなど、豊
かな人間形成に資
することを目的と
して行われていま
す。生徒も真剣な
表情で講師の先生
の話に聴き入って
いました。

－新生－。H5年9月、新校舎での開校

式。学校長式辞の中、静かに美しく響
いた言葉である。半世紀に及ぶ舟岡山
の鶴来高校から新生鶴来高校へ。この
切り替えに戸惑っていた在校生と教職
員も，この言葉を耳にした瞬間、本校に
新たな伝統が加わったことを実感した
のである。振り返れば本校創設は国民
学校の間借り生活からのスタート。学
校編成は生徒数50名の１学級、教職員

数はわずかに９名。ささやかな創設期
であり、ここにも静寂さを感じさせる。さ
て、冒頭の式辞でもう一つ響いた言葉
があった。－21世紀に向けて－。新し
い時代を見据えた力強い響きがあった。

＜創立50周年式典＞
(H5年)


